

Dandim 0703 Cilacap Meresmikan Mushola Nurul Huda Kecamatan Jeruklegi

Totong Setiyadi - CILACAP.KINERJA.CO.ID

Jan 6, 2022 - 20:08



Cilacap - Komandan Kodim (Dandim) 0703/Cilacap Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XVIII Dim 0703/Cilacap Ny. Ninda Andi Afandi melaksanakan kunjungan kerja ke wilayah Kecamatan Jeruklegi yang dipusatkan di Kantor Koramil 02/Jeruklegi, Kamis (6/1/2022).

Kedatangannya disambut oleh Danramil 02/Jeruklegi Kapten Inf Taryun bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Ranting 03 Ny. Taryun serta prajurit dan

Persit Kartika Chandra Kirana Ranting 03. Turut menyambut Wakil Ketua DPRD Kabupaten Cilacap Purwati, S.Pd, unsur Forkopincam yaitu diantaranya Camat Rosikin, S.Sos., Kapolsek AKP Sulimin, SH, Kasi Trantib Shihab Alfaritzi, S.Sos., Para Kepala UPTD/Dinas Instansi dan Kepala Desa Se Kecamatan Jeruklegi serta para Tomas, Toga dan Toda Kecamatan Jeruklegi.

Kunjungan ke salah satu Koramil Jajarannya tersebut, merupakan agenda kerja Dandim 0703/Cilacap dan Ketua Persit KCK Cabang XVIII, setelah sebelumnya juga melaksanakan kunjungan kerja ke Koramil Jajaran lainnya. Selain ingin melihat langsung kondisi satuan jajaran, para prajurit dan keluarganya, juga ingin silaturahmi langsung dengan seluruh elemen masyarakat di wilayah Kecamatan Jeruklegi.

Mewakili Forkopincam Jeruklegi, Camat Rosikin dalam sambutannya memaparkan bahwasanya segenap unsur Forkopincam Jeruklegi selalu bersinergi, bekerja sama sehingga bisa membangun Kecamatan Jeruklegi. Pihaknya juga bangga karena di wilayahnya mempunyai embung di Desa Sumingkir yang bisa dipergunakan masyarakat untuk pengairan sawah, dan juga Havana hills yang bisa digunakan untuk lokasi wisata.

"Alhamdulillah kita juga akan meresmikan Mushola Nurul Huda Koramil 02/Jeruklegi yang nantinya bisa dipergunakan sebagai tempat ibadah untuk segenap anggota Koramil 02 Jeruklegi. Ini salah satu bukti dari kekompakan, kerjasama yang selama ini kita lakukan," Paparnya.

Begitu halnya yang disampaikan oleh Wakil Ketua DPRD Kabupaten Cilacap Purwati, S.Pd. Selaku anggota dewan, merupakan suatu kehormatan baginya diundang ditempat ini untuk ikut serta meresmikan Mushola Nurul Huda dan sebagai wakil rakyat yang pro rakyat, bisa membantu dalam pembangunan Koramil 02 Jeruklegi.

"Kami mengapresiasi kegiatan penanganan Covid-19 TNI-Polri dan Pemerintah khususnya di Kecamatan Jeruklegi dan sebagai garda terdepan mensukseskan program vaksinasi di wilayah Kabupaten Cilacap. Kami juga selalu bekerja sama dengan TNI Polri untuk membina masyarakat di Kecamatan Jeruklegi agar menjadi Kecamatan Jeruklegi yang lebih maju lagi," Ungkapnya.

Mendapat sambutan Wakil Ketua DPRD dan Forkopincam Jeruklegi dan segenap tokoh masyarakatnya, Dandim Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P merasa bersyukur diberikan kesehatan bisa hadir di Koramil 02/Jeruklegi, untuk bersilaturahmi dengan masyarakat di wilayah Kecamatan Jeruklegi. Apresiasi juga disampaikan Dandim dengan apa yang telah ditunjukkan oleh segenap unsur Forkopincam Jeruklegi beserta seluruh masyarakatnya yang telah kompak, bekerjasama dalam membangun wilayahnya.

"Saya begitu menginjakkan kaki saya di gerbang Kodim, dan dihari itu pula, saya akan mengabdikan di sini, sesuai kemampuan dan totalitas saya dan tentunya dengan dibantu para Perwira dan anggota. Begitu juga untuk masyarakat Cilacap, saya minta doakan saya, ingatkan saya, beri saran, jangan ragu," Ucap Dandim.

Dandim menegaskan ingin berbuat terbaik untuk Cilacap dan salah satunya ingin

membuat Lapangan Sepak Bola Internasional sebagai etalasenya masyarakat Kabupaten Cilacap. Dan hal ini terbukti bahwa dalam waktu dekat ini Lapangan Sepak Bola Internasional akan selesai di tahun 2022 ini, demikian pula dengan pembangunan Tanggul Penahan Abrasi yang sedang mulai dilaksanakan.

Dan di hari jadi Kabupaten Cilacap ke 166 tahun nanti, kita ingin memberikan kado terbaik kepada masyarakat Kabupaten Cilacap. Mudah mudahan di harinya pada tanggal 21 Maret tahun ini, kita bisa meresmikan lapangan Sepak Bola Internasional ke 2 di Indonesia dan salah satunya di Cilacap ini," Tegas Dandim.

Menurut Dandim, tidak ada orang hebat, tidak ada orang pintar, yang ada adalah team work yang baik, kompak dan kerjasama yang baik yang artinya adalah tidak ada yang tidak mungkin selama selalu kompak dan pasti ada jalan.

"Jangankan menjadikan sebuah lapangan bola, jangankan mewujudkan tanggul penahan abrasi sepanjang 76 Km yang akan membentengi Cilacap dari Tsunami maupun mitigasi bencana, sekaligus melindungi hak hak para nelayan di Cilacap dan keamanan kita puluhan tahun kedepan, apabila kekuatan doa dan keyakinan bertemu, maka gunungpun akan bergeser," tegas Dandim kobarkan semangat masyarakat Kabupaten Cilacap.

Setelah memberikan semangat kepada masyarakat Cilacap khususnya di wilayah Kecamatan Jeruklegi, Dandim bersama Wakil Ketua DPRD dan Forkopincam Jeruklegi, selanjutnya meresmikan Mushola Nurul Huda Koramil 02 Jeruklegi dengan ditandai penandatanganan prasasti dan pemotongan pita, dilanjutkan dengan doa bersama.